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On croyait bien en avoir fini avec les promoteurs d’éolien après les z

avoir fait backtraquer en 2011 à Saint-Valentin.

Eh bien non. Ils remettent ça. Alors on espère tous ici que cette nouvelle

Commission du BAPE va faire comme celle d’il y a quatre ans et montrer la

porte à ce monde-là. Comment pourrait-elle faire autrement puisque rien n’a

changé chez nous depuis quatre ans et que ce qui était mauvais ou dangereux

pour la région à l’époque l’est toujours aujourd’hui.

En 2011, c’était des Albertains qui voulaient notre bien, là ce sont des

gens de Kahnawake. Chose sûre, ce ne sont pas des gens de la région. Les gens

d’ici savent bien que l’éolien n’est pas conçu pour être installé en territoire

agricole et qu’il n’est pas souhaité dans notre coin de pays qui n’a pas besoin de

gens d’ailleurs pour se débrouiller économiquement.

Je m’appelle Gilles Potvin. Je suis producteur agricole et entrepreneur.

Je suis le propriétaire-gestionnaire de l’Erablière Saint-Valentin, une dynamique

entreprise locale qui, année après année depuis plus de trente ans, donne du

travail à plus de cent personnes dans la région. Depuis les fenêtres de la grande

salle de réception de la sucrerie, on aurait vu les éoliennes projetées à Saint

Valentin. On a dit non. On verrait tout aussi bien celles que l’on veut construire

à Saint-Cyprien. On redit non. On n’en veut pas.



J’aurais mille motifs à vous soumettre pour expliquer mon refus. Le plus

important est celui de l’homme d’affaires. Pouvez-vous bien me dire comment

justifier qu’Hydro-Québec, notre compagnie d’État, doive acheter de l’énergie à

12 cts et plus le kWh quand elle ne la vendra même pas la moitié de ce prix à sa

clientèle d’ici ou aux Etats voisins? Et puis déjà qu’elle en a trop. Qui en

affaires s’engagerait dans un tel deal produire à deux fois son prix de vente?

Va-t-on enfin écouter tous ceux qui disent que ça n’a aucun bon sens, car enfin

ça n’en a vraiment aucun?

Donner le feu vert à un tel projet serait provoquer les gens d’ici à la

résistance sociale et à la désobéissance civile et ça non plus ça n’a aucun bon

sens.

Pourquoi ce nouveau projet polluant, dangereux pour la faune et qui

divise les gens? Le BAPE va nous écouter et lui aussi dira non comme il l’a

déjà dit il y a quatre ans juste de l’autre côté de la 3C ligne.




